

PRESSEINFORMATION

Zum 9. Todestag von Dominik Brunner:

Ehrung von Vorbildern für Zivilcourage am 15. September 2018 in der Allianz Arena

Mutige Menschen helfen Anderen in Notsituationen / Auszeichnung vor dem Bundesligaspiel FC Bayern München – Bayer 04 Leverkusen.

München, 12. September 2018. Auf dem Rasen der Allianz Arena würdigt die Dominik-Brunner-Stiftung mit der Unterstützung des FC Bayern München am Samstag, den 15. September, neun Personen für ihre Zivilcourage. Anlässlich des 9. Todestages von Dominik Brunner, der am 12. September 2009 am Bahnhof München-Solln ermordet wurde, erhalten sie kurz vor dem Bundesligaspiel gegen Bayer 04 Leverkusen vor ausverkauftem Haus eine Urkunde, ein Geldgeschenk und den Pin „Zusammenhalt macht stark“ in Silber. Die Ehrung wird über die Stadion-Leinwand live übertragen. Stadionsprecher Stephan Lehmann stellt dazu kurz die Geschichten der Vorbilder für Zivilcourage vor. Die öffentliche Auszeichnung findet bereits zum fünften Mal seit 2011 statt. Die selbstlosen Helfer stammen aus dem Allgäu, Nieder- und Oberbayern sowie aus Viersen in Nordrhein-Westfalen.

Kempten:

Drei Nachbarn retten einer Frau das Leben

Hans-Dieter Hafels, Claudia Rieder und Oliver Abeling retten einer Nachbarin in Kempten gemeinsam das Leben. Als das Opfer von ihrem ehemaligen Lebensgefährten mit einer Eisenstange brutal zusammengeschlagen wird, greift Hans-Dieter Hafels ein und rettet der Frau damit vermutlich das Leben. Claudia Rieder und Oliver Abeling

eilen dazu, unterstützen Hafels, setzen einen Notruf ab und versorgen das Opfer. <https://www.dominik-brunner-stiftung.de/content/hans-dieter-hafels-claudia-rieder-oliver-abeling>

München:

Felix Kaiser schützt 73-Jährige vor Angreifer

Felix Kaiser bewahrt zusammen mit Matthias Würll eine ältere Dame davor, von einem aggressiven Angreifer in die U-Bahngleise gestoßen zu werden. <https://www.dominik-brunner-stiftung.de/content/felix-kaiser-und-matthias-würll>

München:

Notruf zweier Schüler rettet mindestens ein Menschenleben

An einem Sommertag kollabieren mehrere Männer auf einem öffentlichen Platz und liegen reglos auf dem Boden. Dutzende Menschen schauen weg, doch der 12-jährige Finn (heute 15 Jahre alt) und der 13-jährige Anthony (heute 16 Jahre alt) sind bereit, spontan zu helfen. Dank des von ihnen abgesetzten Notrufanrufes retten die beiden mindestens einem der Männer das Leben. <https://www.dominik-brunner-stiftung.de/content/finn-anthony>

München:

Ullrich Wittemann beendet eine Prügelei in Regensburg

In Regensburg bekommt Ullrich Wittemann mit, wie ein Streit zur späten Stunde eskaliert. Ein großer, kräftiger Mann wirft einen anderen Mann gegen eine Schaufensterscheibe und prügelt brutal auf ihn ein. Ullrich Wittemann geht nach vergeblichen Versuchen der Beschwichtigung dazwischen und verhindert Schlimmeres. <https://www.dominik-brunner-stiftung.de/content/ullrich-wittemann>

Plattling:

12-Jähriger beschützt Klassenkameradin vor Messerattacke

Der junge Felix Freundorfer (heute 13 Jahre alt) beweist Zivilcourage: Als seine Klassenkameradin von einer Mitschülerin ein Messer in den

Rücken gestochen bekommt, entwaffnet er die Täterin, drängt sie weg und ruft nach Hilfe. <https://www.dominik-brunner-stiftung.de/content/felix-freundorfer>

Viersen:

Dominic Schmitt beschützt zwei Mädchen vor Betrunkenern

Dominic Schmitt bewahrt durch sein mutiges Eingreifen zwei minderjährige Mädchen vor den Belästigungen eines Betrunkenern in der Münchner S-Bahn. Da seine Aufforderungen keine Wirkungen zeigen, stellt er sich – wie Dominik Brunner 2009 – schützend vor die verängstigten Mädchen. Während bei Dominik Brunner keiner half, schalten sich diesmal andere Fahrgäste ein, schieben den Mann an der nächsten Station aus der S-Bahn, die Polizei wird gerufen und der Angreifer wird nach seiner Flucht in der Stadt festgenommen. <https://www.dominik-brunner-stiftung.de/content/dominic-schmitt>

„Diese Menschen haben in besonderer Weise zivilcouragiert gehandelt und nicht weggeschaut, als andere in Not waren“, betont Uli Hoeneß, Präsident des FC Bayern München und Vorsitzender des Kuratoriums der Dominik-Brunner-Stiftung. „Sie haben sich die Ehrung in der Allianz Arena verdient. Ihr vorbildliches Handeln ist es wert, dass möglichst viele Menschen davon erfahren.“

FOTO:

BU: Vorstand und Kuratorium der Dominik-Brunner-Stiftung werden dank der Unterstützung des FC Bayern München am Samstag zum fünften Mal seit 2011 mutige Menschen in der Allianz Arena ehren.

Über die Dominik-Brunner-Stiftung

Dominik Brunner wurde als Helfer mit Zivilcourage am 12. September 2009 Opfer eines brutalen Gewaltverbrechens. Er musste sein Leben lassen, weil er nicht weggesehen, sondern selbstlos geholfen hat, als andere in Not waren. In Gedenken an die mutige Tat und den besonderen Menschen gründeten die Familie des Verstorbenen, Freunde und Weggefährten sowie die ERLUS AG, bei der Dominik Brunner jahrelang Vorstandsmitglied gewesen war, im Oktober 2009 die Dominik-Brunner-Stiftung. Die Regierung von Niederbayern erkannte die Stiftung am 17. November 2009 offiziell an als Stiftung bürgerlichen Rechts. Die Stiftung verfolgt mit ihrer Arbeit drei Ziele:

- 1.) die Aufklärung und Sensibilisierung der Bevölkerung für Zivilcourage,*
- 2.) die Prävention von Gewalt und*
- 3.) die Hilfe für Opfer.*

Für weitere Informationen:

Dominik-Brunner-Stiftung

Hauptstraße 106, 84088 Neufahrn i. NB

Telefon: 08773 18-118

Telefax: 08773 18-266

E-Mail: info@dominik-brunner-stiftung.de

www.dominik-brunner-stiftung.de

Andreas Voelmle

Engel & Zimmermann AG,

Unternehmensberatung für Kommunikation

Schloss Fußberg, Am Schlosspark 15, 82131 Gauting

Tel. 0 89/8 93 563-3, Fax 0 89/89 39 84 29

Email: info@engel-zimmermann.de